

Exkursion Wald wahrnehmen

Sehen, fühlen, hören ... Was erwartet uns im Wald?

Am 10. April 2022 um 10.00 Uhr trafen sich 8 Vereinsteilnehmerinnen und Teilnehmer (davon 2 ZHAW Kursabsolventinnen) an der Bushaltestelle ETH Höggerberg.

(Nadia, Rita, Marianna, Martina, Laura, Steffi, Patrick und Luzia)

Nadia unsere Exkursion- und Weiterbildungsorganisatorin, beauftragte Silvana Wölfle, Waldfachfrau, uns den Wald auf besondere Weise näher zu bringen. Ganz gespannt, mit schon dem ersten Auftrag in der Tasche folgten wir Silvana durch die schönen Parkanlagen der ETH zum Käferbergwald. Nach regenreichen, verbunden mit Schneegestöber, Tagen, erwartete uns ein sonniger, klarer, aber kühler Tag. Zum Frieren kamen wir trotzdem nicht. Silvana baute viel Bewegung schon bei den Eistimmungsfragen, Vorstellungsrunde, Waldspürübungen, Regentropfenspiel usw. ein. Natürlich kam auch das Skizzieren nicht zu kurz. Durch ertasten von Waldmaterialien versuchten wir Moose, Rinde, Zapfen Blätter oder Blüten zu skizzieren. Ohne unsere Augen zu benutzen, das war eine ganz neue Herausforderung für uns botanische Zeichner. Dazu lauschten wir dem Gesang oder den Warnrufen der Vögel, wie Meisen, Grünspecht, Amsel, Eichelhäher und vielen mehr.

Die Zeit verging wie im Fluge, schon war Mittagszeit und wir wanderten aus dem Wald über Wiesen, durch blühende Schrebergärten zum Restaurant Waid. Zuerst genossen wir aber noch die atemberaubende Aussicht über Zürich mit dem See im Hintergrund und das alles in einer Perspektive, die die Meisten in dieser Art noch nie gesehen hatten. Einfach traumhaft.

Wir genossen ein feines Mittagessen und die Wärme im Restaurant bei einmaligen Ausblick und guten Gesprächen.

Wieder am Waldrand angekommen überraschte uns Silvana mit einem selbstgebackenen Schokoladenkuchen, den wir sehr genossen.

Müde und glücklich traten wir den Heimweg an. Immer noch diskutierend über botanische Malereien, die traumhafte Aussicht, das Frühlingswetter

Luzia Kunz



